

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 13. März 2008

Der erste Mühlheimer Rathausbote ist da

Am Wochenmarkt heute verteilten Bürgermeister Bernd Müller und Fachbereichsleiter Klaus Schäfer die ersten Exemplare des neuen "Rathausboten". Ab sofort erscheint die neue städtische Publikation jeden dritten Donnerstag im Monat und liegt an vielen Stellen zur Abholung bereit. Die nächste Ausgabe kommt am Donnerstag, 17. April heraus. Wenn Sie auf das Bild klicken, kommen Sie zur aktuellen Ausgabe. Wir wünschen Ihnen ein kurzweiliges Lesevergnügen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de